

Le Beausset



Pour aller au Beausset il faut 55 minutes en partant du collège.
Avec Madame COULON et Madame VINCENT, Nous sommes allés à la maison des 4 frères...
Une fois arrivés, nous avons rencontré Vincent qui nous a montré la forêt et Denis s'est chargé de nous montrer ce que pouvait accomplir le feu, mais aussi les dégâts qu'il pouvait causer...
Voici ce que nous avons appris :

- Les fleurs de romarin peuvent servir de dentifrice et d'une petite protection dentaire
- Le chêne Kermès se multiplie grâce au feu qui passe et plus il y aura du feu plus le chêne Kermès envahira la forêt. Ses racines lui permettent de résister au feu car elles sont très résistantes et se multiplient dans le sol.

- Certains Arbres ont leurs tronc dans le sol pour se protéger du feu qui passe, et pour permettre une nouvelle pousse à l'arbre ce qui est le cas de l'ARBOUSIER



- Le bois mort ne doit pas être enlevé car des petit insectes comme les larves de Capricorne se protègent dans ce bois

- Les grosse entailles dans certain tronc d'arbre servent à faire des récoltes de sève ...



Il y a une forêt de Pin d'Alep



Il y a plein d'autres choses à visiter au Beausset !

De Lya et Eléna